Escrito por Sara del Valle Hernández Jueves, 17 de Noviembre de 2016 23:27



De cara a la primera reunión de la Junta de Supervisión Fiscal (JSF) (Junta de Control Fiscal, JCF, subrayado nuestro)

en suelo puertorriqueño, los integrantes del Campamento contra la Junta realizarán a partir de hoy, viernes, y hasta el domingo un festival musical en los predios del Tribunal Federal, en la avenida Chardón, en Hato Rey.

La actividad pretende educar al pueblo "de otra forma" sobre la "realidad" de la JSF, expresó uno de los organizadores del festival, Luis Vale.

"El festival consiste de música, arte y comida. Queremos educar al pueblo de otra forma, de una forma más visual... El propósito es educar al pueblo y decirle la verdad al pueblo sobre lo que la Junta de Control Fiscal viene hacer", expuso Vale en entrevista telefónica.

"Sabemos que la Junta de Control Fiscal no viene a impedir que los políticos corruptos sigan robando. Ellos vienen a cobrarle al pueblo (la deuda). Ese es el mensaje y la realidad de lo que viene hacer", agregó el joven, quien mencionó que a raíz de las gestiones de la JSF (JCF), el pueblo padecerá un menoscabo en los servicios que recibe.

Vale añadió que los grupos que apoyan al Campamento y que están en contra de la Junta, entre los que se encuentran uniones como el Sindicato Puertorriqueño de Trabajadores y la Unión General de Trabajadores y grupos como Playas pal pueblo y Poetas en marcha, ofrecerán un mensaje en repudio al organismo que asumirá el control de los asuntos fiscales del gobierno de Puerto Rico.

Jornada musical en contra de la Junta de Control Fiscal

Escrito por Sara del Valle Hernández Jueves, 17 de Noviembre de 2016 23:27

Entre las agrupaciones que se presentarán durante la jornada de tres días, estarán la banda El Macabeo, el cantautor Tito Auger y Jerry Medina, entre otros.

En el aspecto culinario, contarán con guaguas de comida y con algunos integrantes del Mercado Agrícola de la Roosevelt.

Los interesados en obtener más información sobre esta actividad, puede acceder la página en Facebook del Campamento.

Desconocimiento general

A la pregunta de si al País todavía le falta por conocer qué es lo que viene a hacer la JSF, Vale no vaciló en contestar en la afirmativa.

"Completamente. El País todavía no sabe la realidad de la Junta de Control Fiscal. Un 68 por ciento de la población apoya la Junta. Mucha gente dice que no le gusta la política, y creen lo que los medios informan. Estos son como un 75%. Entonces, el pueblo que está trabajando, educándose, son como el 20 o 30%", declaró.

Vale puntualizó que algunos de los miembros del Campamento acudirán a las protestas que se realizarán mañana en los alrededores del hotel El Conquistador, en Fajardo, donde se reunirán los miembros de la JSF.

De hecho, a esta primera reunión en la Isla sólo tendrán acceso personas invitadas y los miembros de la prensa. Sin embargo, los grupos en contra del ente federal han convocado a una manifestación en los predios de la hospedería a partir de las 7:30 a.m.

"Donde quiera que la Junta se vaya a reunir, allí vamos a estar nosotros dando la batalla", puntualizó Vale.

Fuente: El Nuevo Día

Foto: Archivo / GFR Media